

DEPORTES | Baloncesto

La competición provincial de baloncesto se reanuda este fin de semana

Los equipos del Trompa Priego vuelven a escena tras las fiestas navideñas

Redacción

Miércoles 11 de enero de 2012 - 09:23



La competición provincial de baloncesto se reanuda este fin de semana después del parón por las fiestas navideñas, con nuevos encuentros para los equipos del Trompa Priego.

En juniors, los prieguenses jugarán este sábado en casa ante el equipo B del Eurovent de Montilla, en lo que será un duelo directo por la tercera plaza de la clasificación, de cara a alcanzar una buena posición en la tabla

p:

En la competición cadete, los jugadores del Trompa Priego visitarán la cancha del Equibar, en lo que se espera sea un compromiso asequible para los prieguenses, ya que el rival es penúltimo, con tan solo una victoria en su haber.

Finalmente, en la competición infantil, el Trompa Priego buscará en La Rambla una nueva victoria que le mantenga como líder invicto en el arranque de la segunda vuelta de la competición.

Los prieguenses se confirman, después de una brillante primera vuelta, como serios candidatos al título de liga en esta categoría.